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Ao vigésimo segundo dia do mês de julho do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas, na 1 

Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário – CONSUNI 2 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Reitor José de 3 

Arimatea de Matos, para deliberar sobre a pauta da Sexta Reunião Ordinária de dois mil e 4 

quatorze. Estiveram presentes os Conselheiros representantes docentes: Alexsandro Pereira 5 

Lima, Ana Tereza de Abreu Lima, Augusto Carlos Pavão, Carmelindo Rodrigues da Silva, 6 

Daniel Faustino Lacerda de Souza, Elisabete Stradiotto Siqueira, Felipe de Azevedo Silva 7 

Ribeiro, Francisco Edcarlos Alves Leite, Francisco Franciné Maia Júnior, João Liberalino 8 

Filho, José Domingues Fontenele Neto, Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante, 9 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, Moacir Franco de Oliveira, Odacir Almeida Neves, 10 

Paulo César Moura da Silva, Roberto Vieira Pordeus, Rui Sales Júnior e Valdenize Lopes 11 

do Nascimento; a representante discente: Gabriela Oliveira de Souza; os representantes 12 

técnico-administrativos: Francimar Honorato dos Santos e Thiago Henrique Gomes Duarte 13 

Marques; e o representante da comunidade: Edilson Gonzaga de Souza Júnior. 14 

Conselheiros com faltas justificadas: Alan Martins de Oliveira, Edna Lúcia da Rocha Linhares, 15 

Nilza Dutra Alves, Júlio César Rodrigues de Sousa, Lemuel Rodrigues da Silva e Michael 16 

Segundo Sena. PAUTA: Primeiro ponto: Deliberação sobre as solicitações de redistribuição 17 

dos servidores docentes George Luiz Gomes de Oliveira, para Universidade Federal do Ceará, 18 

e Gleidson Vieira Marques, para a Universidade Federal do Sul da Bahia; Segundo ponto: 19 

Apreciação e deliberação sobre prorrogação de afastamento para qualificação do servidor 20 

técnico-administrativo José Aldenor de Souza. Terceiro ponto: Apreciação do relatório 21 

semestral das atividades da Ouvidoria da UFERSA, conforme Memorando Eletrônico número 22 

dois de dois mil e quatorze da Ouvidoria; Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre 23 

Minuta de Resolução que dispõe sobre a Comissão Permanente de Processo Administrativo 24 

Disciplinar - CPPAD; Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre Minuta de Resolução que 25 

trata das normas internas do Hospital Veterinário. Sexto ponto: Outras ocorrências. Tendo 26 

constatado quórum legal, o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos declarou 27 

aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. A Conselheira Ludimilla 28 

Carvalho Serafim de Oliveira propôs a inclusão de um ponto para apreciar o processo de 29 

afastamento para qualificação do Professor Raimundo Amorim Neto, ficando, este, após 30 

aprovação, como o ponto três. A Conselheira Ana Tereza de Abreu Lima propôs a inclusão de 31 

um ponto para deliberar sobre o pedido de redução de carga horária da servidora docente 32 

Ceres Germanna Braga Morais, e que se possível, este fosse um dos primeiros a serem 33 

votados, considerando a extensão da pauta. Tal proposta, após aprovação, se enquadrou no 34 
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ponto quatro. Desta forma, a pauta seguiu a ordem descrita abaixo. PRIMEIRO PONTO. O 35 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos deu início à deliberação sobre os 36 

processos de redistribuição dos servidores docentes George Luiz Gomes de Oliveira e 37 

Gleidson Vieira Marques. Durante a discussão o Conselheiro Moacir Franco de Oliveira 38 

indagou se os códigos de vagas desses servidores eram vazios ou ocupados. O Presidente 39 

esclareceu a dúvida, informando que os códigos de vaga eram livres e prosseguiu com a 40 

votação. Aprovado o primeiro ponto com vinte votos favoráveis e uma abstenção. SEGUNDO 41 

PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos deu início à deliberação 42 

sobre a prorrogação de afastamento para qualificação do servidor técnico-administrativo José 43 

Aldenor de Souza, contudo, não houve discussões, e o ponto foi aprovado por unanimidade. 44 

TERCEIRO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos deu início à 45 

deliberação do pedido de afastamento para qualificação do Professor Raimundo Amorim Neto. 46 

Não havendo discussões, o ponto foi aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO. O 47 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos deu início à deliberação do pedido de 48 

redução de carga horária da servidora docente Ceres Germanna Braga Morais, ressaltando 49 

que com essa redução a Universidade perderia um código de vaga no banco de professor 50 

equivalente. Ato contínuo, o Presidente declarou que a Diretoria do Câmpus no qual a 51 

servidora em questão está lotada informou que o processo apresentado passou apenas por 52 

decisão administrativa, faltando a aprovação da assembleia da unidade acadêmica. Desta 53 

forma, o Presidente pediu ao Conselho prudência durante o ato de votação. A Conselheira Ana 54 

Tereza de Abreu Lima falou em defesa, declarando que para o Câmpus Caraúbas não haveria 55 

perda, considerando que a docente, com a redução, continuará ministrando as mesmas oito 56 

horas aula. Após posicionamento orientativo dos Conselheiros Moacir Franco de Oliveira, 57 

Alexsandro Pereira Lima e Augusto Carlos Pavão, o ponto foi encaminhado para votação e o 58 

pleito da servidora negado com nove votos desfavoráveis, um voto favorável e onze 59 

abstenções.  QUINTO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos deu 60 

início à apreciação do relatório semestral das atividades da Ouvidoria da UFERSA, contudo, 61 

não houve propostas apresentadas para este ponto. Algumas dúvidas foram esclarecidas pelo 62 

Ouvidor Antônio Wilton de Morais Júnior e o ponto foi por unanimidade aprovado. Os 63 

Conselheiros Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, José Domingues Fontenele Neto e 64 

Francimar Honorato dos Santos registraram congratulações ao excelente trabalho 65 

desenvolvido pela unidade. Já a Conselheira Elisabete Stradiotto Siqueira pediu que na 66 

apresentação do próximo relatório a Ouvidoria apresentasse um comparativo de quais 67 

chamados permanecem recorrentes e quais chamados já foram solucionados. Ato contínuo, a 68 

pauta seguiu. SEXTO PONTO. O Presidente José de Arimatea de Matos deu início à 69 

deliberação da Minuta de Resolução que dispõe sobre a criação da CPPAD. O Conselheiro 70 

Thiago Henrique Gomes Duarte Marques abriu a sessão reforçando a importância da criação 71 
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de tal comissão, considerando que a condução de um Processo Administrativo Disciplinar 72 

requer o conhecimento de várias formalidades jurídicas, lembrando que o não atendimento de 73 

uma destas particularidades pode acarretar a anulação de todo um procedimento. Desta forma, 74 

seguem descritas as propostas aprovadas durante as discussões.  A Conselheira Ana Tereza 75 

de Abreu Lima propôs uma alteração no artigo segundo, ficando o texto da seguinte forma: “A 76 

CPPAD será composta por sete membros, designados pelo Reitor, com mandato de dois anos, 77 

permitida uma recondução”. Essa proposta foi votada e aprovada por nove votos favoráveis, 78 

sendo registradas duas abstenções. Ainda com a palavra, a Conselheira Ana Tereza de Abreu 79 

Lima sugeriu um parágrafo único após o artigo segundo com o texto: “As entidades 80 

representativas das categorias indicarão um membro docente e um membro técnico-81 

administrativo, respectivamente”. Essa proposta foi votada e aprovada por dezesseis votos 82 

favoráveis, sendo registrados um voto contrário e quatro abstenções. Não havendo nenhuma 83 

outra proposta durante as discussões, a minuta, com as alterações aprovadas, foi posta em 84 

votação e acatada por unanimidade. SÉTIMO PONTO. O Presidente do Conselho José de 85 

Arimatea de Matos, pelo atrasado da hora, solicitou que o Conselho autorizasse a 86 

transferência da discussão acerca da Minuta de Resolução que trata das normas internas do 87 

Hospital Veterinário para a próxima reunião extraordinária agendada. Aprovada a mudança de 88 

pauta com dezoito votos favoráveis e três abstenções. OITAVO PONTO. Outras ocorrências. A 89 

Conselheira Ana Tereza de Abreu Lima solicitou que a Universidade buscasse mecanismos 90 

para institucionalizar a publicação de artigos, tendo em vista que chegou a seu conhecimento 91 

que alguns servidores docentes efetivos têm publicado seus artigos sem mencionar o nome da 92 

UFERSA. Nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho José de Arimatea de 93 

Matos agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, 94 

Carolyne Oliveira Souza, Secretária dos Órgãos Colegiados em Exercício, lavrei a presente 95 

Ata, que após lida e aprovada sem emendas na reunião do dia trinta e um de março de dois mil 96 

e quinze, segue assinada pelo Presidente do CONSUNI, pelos demais Conselheiros presentes 97 

a esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 98 
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